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福山市教育委員会会議録（第９回） 
 

 １ 招集年月日 ２０２２年（令和４年）１１月１６日（水） 

  午後２時００分 

 

 ２ 場   所 教育委員室 

 

 ３ 出 席 委 員      ５名 

出席又は欠席 席番 名  前 

出 席 １ 三 好 雅 章 

出 席 ２ 金   仁 洙 

出 席 ３ 神 原 多 恵 

出 席 ４ 横 藤 田  晋 

出 席 ５ 小 丸 輝 子 

 

 ４ 会議に出席した事務局職員 

 

 

 ５ 会議の書記 

教育総務課総務政策担当次長 西 岡 雅 之 

教育総務課職員 岡 田 真 奈 

 

  

管理部長 藤 井 紀 子 

管理部参与 佐 藤 元 彦 

教育総務課長 久 保 正 敬 

施設課長 小 森 満 生 

学校再編推進室長 來 山 浩一郎 

学校再編推進室主幹 井 上 誠 之 

学事課長 亀 山 貴 治 

学びづくり課長 本 宮 政 尚 

福山中・高等学校事務長 前 田   満 
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 【開会時刻 午後２時００分】 

三好教育長 それでは，ただいまから，２０２２年度（令和４年度）第９回福山市教

育委員会会議を開会いたします。 

 本日の議案ですが，議第４５号は議会提出案件のため，議第４６号及び

議第４７号は人事案件のため，福山市教育委員会会議規則第１３条第１項

の規定により秘密会として審議し，審議の順番は公開する案件の後とした

いと考えます。 

また，議第４７号は教職員の人事案件のため，最後に関係者のみで行い

たいと考えますが，御異議はございませんか。 

 

全教育委員 （異議なし） 

三好教育長 御異議なしということで，これらの案件は秘密会とし，その他の案件は

公開といたします。 

 では，まず初めに，日程第１ 教育委員会会議録の承認についてです。 

２０２２年１０月２４日開催の第８回教育委員会会議録について，何か

ございますか。 

 

全教育委員 （異議なし） 

三好教育長 御異議ないようですので，教育委員会会議録を承認することとし，会議

終了後，委員の皆さまの署名をお願いいたします。 

 次に，日程第２ 教育長の報告についてです。 

資料の１ページをお願いします。 

１１月２日に小学校長研修，４日に中学校長研修，毎月行っている定例

の校長研修です。校長研修において，この間のいろんな状況や，また，年

度末から来年度に向けての取組ということで，話をしております。その中

で，校長の学校経営として，教育課程，カリキュラムをどうしていくのか

ということで，校内でただ一人，自由に自分の時間を使える校長先生だか

らこそ，マネジメントの中心に授業を据えて，授業を見て，児童生徒を見

て，教職員を見て，話をしてほしいということをお願いしています。この

ことは，子どもを大切にしてほしい，そして教職員を大切にしてほしいと

いうことは，ずっといろんな場面で，いろんな材料，資料でお話ししてき

ているところですけれども，改めてこのような言葉で校長のマネジメン

ト，学校経営についてお願いをいたしました。 

以上です。 

 御意見，御質問はありませんか。 

 

金委員 議題とは外れるんですけれども，議４５号から非公開になりますので，

この公開の場でお伺いしたいのが，先日，岸和田市で事件がありました。

保育所に行く，２人のお子さんは認定こども園に届けて，お父さんが忘れ

たという痛ましい事件でした。マニュアルによると，無断欠席の場合は，

保育士さんが家族に連絡するということになっていたけれども，それがで

きていなかったという報道があります。福山において，保育所は市立で５

０くらいありますかね。認定こども園は，多くは民間なんでしょうけれど

も，民間，市立問わず，どのような状況になっているのか。こういう不幸

な出来事は福山でもどこでも起こりうることなんですけれども，福山では

うまく機能しているのかをお伺いしたいです。 

 

本宮学びづく 小中学校については，子どもたちが登校の際に，登校した後に健康観察
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り課長 等もあります。朝，すぐ連絡帳等の確認をします。その時点で，子どもた

ちがいないという状態にあった場合，小中学校では，必ずその家庭に電話

を入れて，欠席かどうか，また，その理由を確認するようにしておりま

す。連絡がつかない場合は，継続して電話を入れていくであるとか，必ず

その状況を確実に把握するようにしております。 

 

金委員 今は，小中についてでしたが，より小さな子どもたちのこのようなこと

が起こりうる，主に保育所は市立が多いですよね，認定は民間が多いとい

う状況だと思うんですが，そういう中で，うまく機能しているのか，大丈

夫かなと思いましたので，お伺いしたのですが。 

 

三好教育長 幼稚園とか保育所，こども園については把握できていますか。 

 

本宮学びづく

り課長 

幼稚園，保育園，こども園等については，保育指導課等と確認をしたい

と思います。今は，我々の方で状況を把握していないので，確認を取りま

して，お答えさせていただきたいと思います。 

 

金委員 いきなりの質問で申し訳なかったんですけれども，一度確実なのかどう

かとか，そういうことをお確かめいただければと思いました。 

 

三好教育長 他にいかがですか。 

 

全教育委員 （なし） 

 

三好教育長 それでは，これより秘密会とします。 

傍聴人は退席してください。 

 

 （傍聴人 退席） 

 

 予定しておりました議案は全て審議いたしましたが，他に何か，ありま

すでしょうか。 

 

全教育委員 （なし） 

 

三好教育長 ないようですので，本日の教育委員会会議はこれで終わります。 

 

 【閉会時刻 午後３時００分】 

 


